

Octubre 10 de 2015

**Edita UNACH y Tribunal Superior de Justicia del Estado libro sobre
“Instituciones del Derecho en Chiapas”**

- Presentan el texto el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández y el Magistrado Presidente del TSJE, Rutilio Escandón Cadenas

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- La Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) y el Tribunal Superior de Justicia del Estado (TSJE), editaron el libro “Instituciones del Derecho en Chiapas”, el cual fue presentado en instalaciones de esta Casa de Estudios.

En el evento que tuvo como sede las instalaciones de la Universidad Virtual, el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, reconoció el trabajo y la calidad de los docentes del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNACH, quienes participaron de este proyecto editorial.

Respecto a la obra presentada, indicó que es una herramienta accesible que contribuye al proceso de capacitación de los estudiosos de derecho, misma que también será un referente para las instituciones jurídicas, dado es una lectura que nos brinda una visión integral en la materia.

En este sentido, refirió que el libro es un trabajo pionero a nivel nacional, “por ello destacó el aporte y las propuestas de los académicos de la Universidad como lo Carlos Natarén Nandayapa y Marco Antonio Bezares Escobar”.

Al hacer uso de la palabra, el Magistrado Presidente del TSJE, Rutilio Escandón Cadenas, dijo que la edición es un instrumento académico y jurídico, la cual con la participación de distintos docentes, hace posible una obra heterogénea, donde convergen 14 tópicos que enriquece el estudio del derecho en Chiapas.

“El Poder Judicial está coadyuvando para que esta obra se dé a conocer, que los ciudadanos sepan que tienen un instrumento para resolver los asuntos cotidianos y que está a la altura de la sociedad que lo reclamaba”, apuntó.

Finalmente dijo que este libro que tiene rigor académico y científico, con la participación de una serie de investigadores, además de que se convierte en una guía para los estudiantes de derecho, litigantes, las barras y colegios de abogados y la sociedad en general.

Por su parte, el Coordinador General del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNACH, Carlos Natarén Nandayapa, indicó que los investigadores que participaron del contenido del libro, se dieron a la tarea de analizar y desentrañar las principales instituciones legales que se han construido dentro del estado mexicano, anclándolas a la realidad chiapaneca para que el estudiante, investigador, funcionario o ciudadano común acceda de forma sencilla y didáctica el esquema legal, organizacional y funcional que las rige.

Asimismo, Marco Antonio Bezares, señaló que el objetivo de este trabajo conjunto es dar una visión integral de las características distintivas del Derecho en Chiapas, donde a través de más de 500 páginas se puede entrar al mundo del conocimiento jurídico.